

## Penutupan Kejurnas Tenis Piala Kapolda Sumbar 2025: Sportivitas dan Persatuan Jadi Kemenangan Utama

Dina Syafitri - [SUMBAR.WARTAWAN.ORG](https://SUMBAR.WARTAWAN.ORG)

Oct 6, 2025 - 07:30



Padang, TBNews Sumbar – Kejuaraan Nasional Senior Tennis Dunia Putra Piala Kapolda Sumatera Barat 2025 resmi ditutup dengan meriah di Padang, Sabtu (4/10/2025).

Ajang bergengsi ini tidak hanya menjadi arena perebutan prestasi, tetapi juga momentum mempererat persaudaraan antar atlet dari berbagai daerah di Indonesia.

Petenis asal Kalimantan Selatan, Lucky Candra Kurniawan, tampil gemilang dengan meraih dua medali emas di nomor tunggal putra dan ganda putra. Sementara Tegar harus puas dengan medali perak, serta M. Akmal Junaini dan Michal Ihsan Wicaksono dari Jawa Tengah berhasil mengamankan medali

perunggu.

Acara penutupan dihadiri langsung oleh Kapolda Sumbar Irjen Pol Gatot Tri Suryanta, yang menegaskan bahwa olahraga, khususnya tenis, memiliki peran penting dalam memperkuat semangat persaudaraan dan menjadi sarana diplomasi bagi kemajuan daerah.

“Tenis adalah olahraga yang mampu menyatukan kita dalam semangat persaudaraan. Lebih dari itu, ajang ini menjadi sarana diplomasi yang mendukung kemajuan Sumatera Barat melalui kolaborasi dan sportivitas,” ujar Kapolda.

Menurut Irjen Pol Gatot, Kejurnas TDP 2025 bukan sekadar kompetisi olahraga, tetapi juga wadah mempererat silaturahmi antarpeserta dari berbagai provinsi.

Ia juga mengapresiasi seluruh atlet, pelatih, panitia, dan sponsor yang berkontribusi menyukseskan acara tersebut.

“Selamat kepada para pemenang, teruslah berlatih dan jangan cepat puas. Bagi yang belum juara, jadikan ini sebagai motivasi untuk bangkit di turnamen berikutnya,” pesannya.

Kejurnas Senior TDP Piala Kapolda Sumbar 2025 diikuti oleh atlet dari berbagai provinsi di Indonesia. Selain menampilkan pertandingan berkualitas tinggi, event ini juga menjadi sarana promosi budaya dan pariwisata Sumatera Barat, sekaligus bagian dari peringatan Hari Jadi Provinsi Sumatera Barat ke-80.

Penutupan Kejurnas dilakukan secara resmi oleh Kapolda pada pukul 11.22 WIB, disertai penyerahan medali kepada para pemenang.

Prosesi penghargaan turut dihadiri oleh Yulfaizon, Basrizal Koto, Prof. Syahrial, serta Direktur Pertandingan Novi Hendri.

Kapolda juga mendorong Pengprov PELTI Sumbar agar terus konsisten menyelenggarakan event serupa guna mendukung pembinaan atlet menuju SEA Games di Bangkok.

“Soliditas PELTI Sumbar adalah kunci untuk memajukan tenis nasional,” tambahnya.

Sementara itu, Ketua PELTI Sumbar Prof. Syahrial menyampaikan apresiasi dan rasa terima kasih kepada Kapolda Sumbar atas dukungan penuh yang diberikan, serta kepada seluruh pihak yang telah berperan aktif menyukseskan penyelenggaraan Kejurnas 2025 ini.

Di akhir acara, Kapolda Sumbar berharap Kejurnas ini dapat terus digelar setiap tahun sebagai ajang untuk memperkuat sportivitas, persatuan, dan pembangunan daerah melalui olahraga.

(Berry)